

Einrichtung eines Bildunglokals für den 11. Stadtbezirk

Antrag an den Bezirksausschuss Milbertshofen-Am Hart

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss 11 fordert den Münchner Stadtrat auf, einen Beschluss für ein Bildunglokal im Stadtbezirk 11 Milbertshofen-Am Hart zu fassen und zügig umzusetzen.

Begründung:

Bildungslokale sind geeignet, um einen niedrigschwelligen und zielgruppenorientierten Bildungszugang für alle Bevölkerungsgruppen zu ermöglichen.

In der Sitzungsvorlage des Stadtrats vom 23. November 2017 zum bedarfsorientierten Ausbau von Bildungslokalen bis 2021 wird Milbertshofen- Am Hart nach Berechnung eines Planungsindex auf Nr. 1 der Rangfolge potenzieller Bildunglokal-Gebiete gesetzt. Die Münchner Stadtteilstudie 2015 zählt Milbertshofen zu den Gebieten mit überdurchschnittlicher soziodemografischer Herausforderung.

Diese Aspekte zeigen die Notwendigkeit eines Bildunglokales. Trotzdem ist bisher kein konkreter Beschluss bzw. zeitliche Festlegung zum Bau eines Bildunglokales gefallen. Dieser Beschluss soll noch 2018 gefasst werden, damit die Planung auch 2018 beginnen kann. Das Stadtteilzentrum Milbertshofen zieht 2018 um und gerade im Hinblick auf die Vernetzung dieser Institutionen würde sich eine zeitnahe und sinnvolle Planung eines Bildunglokales derzeit anbieten.

Erich Tomsche
Fraktionssprecher

Tina Pickert
Initiative